
会 議 概 要 書 

会議の名称 平成 25 年度 伯耆町有線テレビジョン放送番組審議会 

開 催 日 時 平成 26 年 3 月 6 日（木） 午後 1 時 30 分から午後 3 時 00 分まで 

開 催 場 所 伯耆町役場 応接室 

出 席 者 【番組審議委員】 

 秋田寿江、其山守美、濱田真代、田中治伸 

【事務局】 

 役場企画課 小原 野坂 船橋、㈲メディアテック 日置 

会 議 の 主 な 内 容 

【協 議 項 目 及 び 協 議 内 容】 

【協議事項】 

１．役員の選任について 

２．報告事項 

３．自主放送番組について 

４．番組に寄せられた意見について 

５．その他 

【 概  要 】 

１．開会（事務局） 

  谷口委員より欠席の報告を受けております。 

２．あいさつ（小原課長） 

  より良い番組作りを目指している。皆様から意見を頂き、反映させていきたい。 

３．委嘱状の交付 

４．役員の選任 

委員の互選により、次のとおり決定した。 会長：田中治伸、副会長：秋田寿江 

５．報告 

  資料に基づき事務局より説明 

  ＜質疑＞ 

   Ｑ：機器貸付収入とは何か。 

Ａ：伝送路や取材機器等役場が保有している設備の貸付料である。 

   Ｑ：視聴率の調査はできないか。 

   Ａ：自動ではできない。 

   Ｑ：モニター募集について、申し込む制度ではなく、無作為抽出した町民さんに、 

質問票を送って、回答を待つ制度にしてみては。 

   Ａ：良い方法である。もう一度今の方法で募集をかけ、無ければ変えてみる。 

   Ｑ：伯耆町テレビの音量が小さい。ボリュームボタンを２つ程度上げる。 

   Ａ：本格的に調査してみる。 

   Ｑ：女性アナウンサーを期待する声を多く聞く。どうか。 

   Ａ：制作会社へ要望します。 

   Ｑ：デジアナが終了するが、チューナーはいくらするか。 

   Ａ：チューナー単体は、3,000 円程度で購入できるが、小売店では販売していない。 

メインは、インターネット販売である。 



意見：文字放送について、すぐに改善され良かった。 

 

６．自主放送番組について 

  番組を視聴していただき、感想を伺う。 

  ①ぐるっと知っ得「日野川ラフティングに挑戦」 

  ＜意見感想＞ 

   ・町外の事も紹介され、良いことだと思う。 

   ・各地の状況が見られるのは楽しい。他の町村の事も知りたい。 

   ・私もラフティングをしたことがある。カメラが船に乗り込み、参加者目線の映像で

楽しめた。ラフティングの面白さが伝わる番組だと思う。 

   ・私もラフティングをしたくなる番組。 

 

  ②季節の歌「早春賦」 

  ＜意見感想＞ 

   ・私の家族は、かぶりついて見ている。子どもは見ない。 

   ・子ども達に知ってほしい歌の選曲が良い。 

     → 歌は、制作側からお願いして歌っていただいている。 

   ・子ども達にぜひ見てほしい。 

 

  ③その他番組について質疑、意見、要望 

  ＜質疑＞ 

   Ｑ：ニュースが、１日３本にできないか。 

   Ａ：ニュースのネタ１本に悩む時期もあり、毎日３本は難しい。挑戦してみる。 

   Ｑ：入学式、卒業式など大きな学校行事が、各校回り番で寂しい。 

   Ａ：開催時期が同日同時間のため、人員機材の都合上できない。 

   Ｑ：合併して 10 年経過するが、知らない集落が多い。前回も要望したができないか。 

   Ａ：やりやすい地域とやりにく地域があり、集落紹介のコーナー化は難しい。 

     現在、季節の歌や勝手に探 Q 新で集落を紹介している。 

   Ｑ：白タイツの人気はどうか。違和感がある。 

   Ａ：人気については、分からない。 

関西弁が良いという意見や、子ども達には人気がある。 

   Ｑ：学校に TV が入ることについて、どうですか。（事務局→其山委員） 

   Ａ：緊張感があり、いいと思う。 

先ほどの入学式等の放送が毎回無い話と絡むが、毎回放送が無いから、緊張して、

子どもたちの行儀が良くなる。ただ、映る子どものバランスに気を付けてほしい。

先生も抵抗感は無いと思う。町教振の CM もぜひ続けてほしい。 

  ＜意見＞ 

・有馬さんのボランティアを紹介した番組は良かった。しかし、岸本以外でも活動して

いる人はいるので、別の学校のボランティアさんを紹介してほしい。また、単発でな

く取り続けてほしい。 

  ・グルメ情報が増えてきて楽しく見ている。できれは町外にでて紹介してほしい。 

 

 



７．番組に寄せられた意見について 

  ＜審議委員の意見＞ 

  ・1 通しか届いていないのであれば、対応しなくてもいいのでは。 

  ・前回のオープニングは、個人的に好きだった。今回のがダメなわけでは無い。 

  ・いろいろな意見があることは良いこと。見てもらっているということ。 

  ・アップテンポで受け入れられなかったのでは。 

  ・局で何か案があれば、変更してもいいのでは。 

  ※６月の番組改編時に変更予定のため、検討していきます。 

 

８．閉会 

 

 

 


